
 

 

 

 

 

 

 

 

学校長 熊切 隆 

 「どうして挨拶をするのですか？」 生徒会が主催する会議で専門委員長が投げかけた言葉でし

た。決してマイナスな投げかけではなく、物事の本質を突いた質問にその場にいた私は驚きととも

に、自分の考えをしっかりと伝える姿にとても嬉しい瞬間がありました。ある専門家によると、生

徒が社会に出て持続可能な担い手として活躍する頃には、正解が一つと決まっている事は人工知能

【AI】などの力で解決し、むしろクエスチョン【Question】をつくる力こそ必要だと述べています。

挨拶は手段であり、その手段をとる目的が必ずあるはずなのに、手段の達成のみに固守すると目的

を見失うことが大人でもあります。「挨拶はなぜするのか」という本来の目的（意義）をぜひ、お

子さんとまたは身近な方とも話題にしていただければ幸いです。問いに対する正解は一つではあり

ませんが、挨拶は年齢や経験、肩書など一切不要な行為であり、目の前に人がいる（存在している）

と認める行為だと思います。 

 生徒会本部役員も毎朝、挨拶運動を主体的にチャレンジしています。挨拶は見返りを求める行為

ではありませんが、お互いの挨拶ができるとなんだか嬉しい気持ちになる人が多いのも事実です。

５月という時期は、春から始まり新しい環境の変化が生み出す特徴として、疲れが表面化する時期

です。自分と違う価値観に触れ、どう表現してよいか分からずお子さんが戸惑う場面もあると思い

ますが、挨拶という誰もが安心して認められる行為を大切に、ご家庭や地域とスクラムを組ませて

いただきながら、引き続き、生徒の目指す資質・能力の育成に努めてまいります。 
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令和５年度 育成を目指す資質・能力 ：  『認める力』 ・ 『伝える力』 ・ 『チャレンジする力』 

花の木 令和５年５月２４日発行 

発行者 校長 熊切 隆 

挨拶の目的 



 

 

昨年度に引き続き、校内のアジサイを広く地域の皆さんに観賞していただくため「アジサイ観

賞会」を次の日程で開催します。期間以外でも学校前の歩道からはいつでもご覧いただけますの

で気軽にご観賞ください。 

・日 時： ６月５日（月）～６月９日（金） １０時～１２時 

 ・場 所： 本校南棟の前庭（正門から入って右側の道路に面した場所） 

 ・その他：・他の門は施錠しているため、正門から入り、入口で受付をお願いします。 

・幼稚園や保育園のお散歩でもご利用ください。 

 

 

 

 

現在、各学年の行事の中心となって活動している、実行委員長・学級委員長の言葉を紹介します。 

 

１年 自然教室 実行委員長  

 

 

 

 

 

２年 横浜遠足 副実行委員長  

 

 

 

 

 

各学年より 

今年の東京遠足のスローガンはポジグリッフィーです。 

ポジグリッフィーには学年目標のポジグリと、ミッフィーの「つぶらな瞳はよく観察する」 

「×の口はしゃべらず、メリハリをつけて行動する」「大きな耳は、人の話をよく聞く」 

という意味があります。 

このスローガンを目標に、そなエリアで学んでくることを今後に生かし、東京遠足を楽しんで来ま

す。 

いよいよ、この学年で初めて行く校外学習です。今年の自然教室のスローガンは「三浦チ

ャレンジ１年生」。私は同じ班や同じクラスの人と様々なことにチャレンジして、思い出に残

るような校外学習にし、スローガンを達成したいです。青学年になって約 2ヶ月。まだ話し

たことのない人、名前を知らない人、関わったことのない人がいると思います。ぜひ、自然

教室を通して、そんな人とたくさん関わってください。そして、みんなで「認める力」、「伝

える力」、「チャレンジする力」を自分の力にして、『最強な青学年』を築いていきましょう。 

アジサイ観賞会開催のお知らせ 

 

 



 

３年 修学旅行 実行委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

今年度の体育祭実施に向け、第一回体育祭実行委員会が行われました。実行委員長を中心に、競技

内容や今後の流れを確認し、体育祭のスローガンを話し合いました。 

今年の体育祭も、生徒が主体となって、熱く盛り上がるものになるよう、委員全員で意欲的に活動してい

ます。 

 これからの実行委員の皆さんの活躍に期待し、さらに蒔田中学校全体としても体育祭に向けて一丸とな

って取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

修学旅行で私たちは北海道へ行きます。 

北海道への目標として立てた、私たちのスローガンは 

「カタイコロッケ ～我らの愛はヒンナーパワー～」です。 

スローガンの意味にもこめられているように北海道に夢中になり、適応力、メリハリ力、協

力（昨年度学年主任高橋力先生）、この力を向上していきたいと思います。 

この修学旅行に向けて、赤学年のために前々からたくさんの方々に協力していただいたこと

に、とても感謝しています。 

一人一人が自分らしさを大切にし、大きく成長できるような修学旅行にしていきます。 

 

体育祭実行委員が始動しました 

 

 



 

 

 

 

蒔田中学校生徒会本部では、４月より継続して朝の「あいさつ運動」を実施しています。 

蒔田中学校では伝統として「あいさつ」を大事にしてきています。昨年よりもコロナウイルスの縛

りが緩和してきた今、人と人の関わりがより積極的になります。このあいさつ運動が人との関わり

の第一歩になるように、校門付近で地域の方への挨拶も積極的に行うなど、盛んに活動しています。

地域の方からの挨拶もあり、生徒からも元気な声で挨拶が返ってくるなど、運動の成果が大きく出

ているのではないでしょうか。 

 

    

 

 

 

 

 

本校では、横浜市教育委員会事務局の委託を受け、校内ハートフル支援事業として「花ノ木ル

ーム」を設置しています。目的は、教室とは別の空間を用意し、安心して生活することや学べる

環境を整えることを目指して運営をしています。蒔田中学校教職員とともに、花ノ木ルームを専

属で担当する野口隆先生とも協力して、生徒の学びをサポートしていきます。詳細や不明な点が

あれば生徒指導専任の塚本までお声掛けください。 

 

 

 

あいさつ運動を行っています 

 

 

花ノ木ルームの紹介 

《これからの主な予定》 

 ・５月２８日（日）～３０日（火） 修学旅行（３年生） 

 ・５月２８日（日）～２９日（月） 自然教室（１年生） 

 ・５月３０日（火） 東京遠足（２年生） 

 ・５月３１日（水） 球技大会（２年生） 

       ・６月 １日（木） 球技大会（１年生） 

 ・６月１５日（木）～１６日（金） 一学期試験 

 ・６月２３日（金） 授業参観 

 

    


